

ABSTRAK

Iyam Maryam Fauziyyah: Pola Komunikasi Dakwah Ustaz Iyas Pada Kegiatan Keislaman (Analisis Deskriptif pada Kegiatan Dakwah Ustaz Iyas di Desa Jatiwangi Kecamatan Jatiwangi Kabupaten Majalengka).

Dakwah merupakan salah satu kewajiban setiap manusia khususnya bagi umat Islam, karena perintah dakwah datang langsung dari Allah SWT. Manusia lahir ke dunia untuk menyebarkan ajaran-ajaran Islam yang bertujuan mengajak atau menyeru dalam hal kebaikan dengan bahasa atau perkataan yang lembut. Sehingga, mereka beriman kepada Allah SWT atas keinginannya sendiri dan tanpa ada rasa terpaksa. Seperti halnya Ustaz Iyas saat menyampaikan dakwahnya selalu dengan bahasa yang lembut dan mudah dipahami oleh jamaahnya. Ustaz Iyas memiliki keunikan pada dakwahnya yakni saat penyampaian dakwahnya selalu diselingi dengan syair-syair seperti syairan almarhum Ki Balap.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui siapa *Mad'u* yang mengikuti kegiatan keislaman Ustaz Iyas, bagaimana materi dakwah Ustaz Iyas, bagaimana media dakwah Ustaz Iyas, bagaimana metode dakwah Ustaz Iyas.

Teori yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah teori unsur-unsur dakwah dan teori pola komunikasi yang meliputi 1) Pola Komunikasi Primer 2) Pola Komunikasi Sekunder 3) Pola Komunikasi Linear 4) Pola Komunikasi Sirkular.

Peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dan paradigma konstruktivisme. Metode yang digunakan oleh peneliti yaitu metode deskriptif dengan data primer. Sumber pengumpulan datanya yaitu observasi dan wawancara.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa dakwah Ustaz Iyas telah sesuai dengan teori Unsur Unsur dakwah yaitu meliputi 1) Siapa *mad'u* Ustaz Iyas yaitu orang tua, ibu-ibu dan bapak-bapak serta anak-anak. 2) Bagaimana materi dakwah Ustaz Iyas yaitu materi dakwahnya bersumber dari Al-Qur'an dan hadist dan mempertimbangkan tema dakwah dengan kebutuhan *mad'u*. 3) Bagaimana media dakwah Ustaz Iyas yaitu media yang digunakan yaitu media tulis dan media sosial serta menggunakan syair-syairan. 4) Bagaimana metode dakwah Ustaz Iyas yaitu menggunakan metode hikmah dan *mauidzah hasanah*. Selain itu, dakwah Ustaz Iyas sesuai juga dengan teori Pola Komunikasi Primer, Sekunder, Linear dan Sirkular.

Kata Kunci: Dakwah, *Da'i*, *Mad'u*, Pola Komunikasi, Kegiatan Keislaman.